



岡北中だより 7月号

令和5年
7月3日
発行

6月から7月は、一年で昼間の時間が長く夜が短い期間です。花木や草花の生長するエネルギーも高く、勢いよく青々と葉を広げ、茎を伸ばすように、生徒それぞれが、蒸し暑さに負けず、学習活動、生徒会活動、部活動等の学校生活をがんばり、成長できました。

1学期も残り2週間余り。懇談で話し合った1学期の振り返りやこれからの生活・学習の目標を思い出しながら1日1日を大切にしていきましょう。そして、夏休みでの規則正しい生活と計画的な学習につなげていきましょう。これからますます暑くなりますが、水分補給、食事、睡眠等、体調管理に気を付け、元気に過ごしてもらいたいと思います。

○ 備前西地区大会

6月3日(土)から18日(日)まで備前西地区大会が開催され、熱戦が繰り広げられました。全競技で観戦可能となり、一生懸命にプレーしている姿や、仲間に声援を送っている姿を見ることができ、感動しました。

結果については様々な想いがあると思いますが、「**勝ってごらば、負けてくじけず**」それぞれ次の目標に向かって「心・技・体」を鍛え続けてください。

また、各会場では、笑顔で気持ちの良い挨拶を受け、すがすがしい気持ちになりました。こうした心温まるコミュニケーションのできる学校っていいなと感じています。



▲ 備前西地区大会 サッカー部はPK戦になりました。ベンチも一丸となって応援！BRAVO！

○ 生徒総会

6月13日(火)には、生徒総会を行いました。全校生徒が体育館に集まるのは4年ぶりでした。これまでの先輩達が体育館で行ったのを見ることができていないにも関わらず、自分たちの力で総会を成功させたことは、何よりも素晴らしいと思いました。

また、生徒会執行部・専門委員会の今年度の活動計画の発表は、要項に書いてあることをそのまま読むのではなく、要点をピックアップしたり、詳しく付け加えたりした分かりやすい説明でした。生徒会活動についての認識を深め、積極的に参加しようとする意欲が高まる生徒総会でした。

これからも「**より良い学校を生徒自身の力で創っていく**」自治的な取組が、次々と実施されることを期待します。



▲ 生徒総会の様子。以前は当たり前だったこの光景も4年ぶりです。

…………… 今年度の新しい取組 ……………

○ 人権作文の読み聞かせ

6月6日(火)に2年生、9日(金)に3年生、13日(火)に1年生を対象に人権作文の読み聞かせを行いました。朝読の時間に、岡山県人権擁護委員の方が来校され、これまでの入賞作文の中から選んだ1点を読み聞かせして下さる取組です。人権についての理解を深め、豊かな人権感覚を身に付けてもらう機会になったことでしょう。

この取組は、伝統的に地域の方にお世話になっている「ほっとブック(絵本の読み聞かせ)」の素地があるからこそ実施できたと考えています。「生徒のために」と尽力して下さる方々に感謝するとともに、こうした取組は岡北中学校の誇るべき文化だと再認識しました。

○ 新聞等を活用した取組

6月の1か月間、新聞を活用したレポートに全校で取り組んだところ、世界情勢、地域の話、産業、生活、事件、スポーツ等それぞれの関心に沿った興味深いレポートが提出されました。休憩時間には、各クラスで準備した新聞に目を通し、話題にしていた姿も見受けられました。図書館で新聞を利用する生徒も目立ちました。ご家庭からもご協力いただき、中には20世紀に発行されたプレミア物の新聞を題材にしていたレポートもありました。今後も、世の中に広く目を向け、社会に主体的に関わってほしいと期待しています。

この取組については、6月29日(木)に山陽新聞社から取材を受けました。どのような形の紙面になるのか今から楽しみです。

…………… 7月～8月の主な行事 ……………

<7月>		<8月>	
3(月)4(火)	第1回定期考査	11(金)~15(火)	学校閉庁日
6(木)	地域教育懇談会(御野学区)	25(金)	2学期 始業式
7(金)	地域教育懇談会(牧石学区)	28(月)	課題・自己診断テスト
10(月)11(火)	新しい制服見本の一般展示		給食開始
13(木)14(金)		31(木)	「ふれあい講座」水墨画
14(金)	給食最終日		作品展最終日
19(水)	1学期 終業式		

<保護者の皆様、ぜひ足をお運びください>

地域教育懇談会は、御野・牧石それぞれの交番や駐在所の方々から、地域の現状についてお話を伺い、地区ごとに懇談をします。御野学区は6日(木)に本校体育館で、牧石学区は7日(金)に牧石小学校体育館で、いずれも19:00~開催します。

新しい制服見本の一般展示は、10日(月)からの週の16:10~17:00に本校B棟2階会議室で行います(12日(水)を除く)。制服の機能性や工夫等を示したパンフレットも展示します。実際に、見本を持ち上げてみたり、袖を通したりすることも可能です。

「ふれあい講座」水墨画作品展がトマト銀行本店で開催中です(8月31日(木)まで)。昨年度の「ふれあい講座」で水口美智子先生にご指導いただいた現3年生の作品を展示しています。